

# Medieninformation

Polizeidirektion Zwickau

**Ihre Ansprechpartnerin**  
Christina Friedrich

**Durchwahl**  
Telefon +49 375 428 4006

medien.pd-z@  
polizei.sachsen.de\*

05.01.2026

## Rosenbach, OT Fasendorf: Autofahrer erfasst zwei Fußgänger

### Medieninformation der Polizeidirektion Zwickau Nr. 005|2026

Verantwortlich: Enrico Liebold, Sebastian Schmidt, Christina Friedrich

#### Ausgewählte Meldung

##### Autofahrer erfasst zwei Fußgänger

Zeit: 04.01.2026, 14:05 Uhr

Ort: Rosenbach, OT Fasendorf

In Fasendorf wurden bei einem Unfall zwei Fußgänger verletzt.

Ein 25-jähriger Skoda-Fahrer war am frühen Sonntagnachmittag auf der Dorfstraße von Syrau kommend unterwegs. Kurz vor dem Ortseingang Fasendorf kam er in einer Linkskurve ins Schleudern und erfasste zwei Fußgänger. Die 54-Jährige und der 57-Jährige erlitten dabei leichte Verletzungen, die im Krankenhaus behandelt werden mussten. Gegen den 25-jährigen Deutschen wurde ein Ermittlungsverfahren wegen fahrlässiger Körperverletzung eingeleitet. An seinem Skoda entstand ein Schaden von etwa 4.000 Euro. (cf)

**Hausanschrift:**  
Polizeidirektion Zwickau  
Lessingstraße 17  
08058 Zwickau

[https://www.polizei.sachsen.de/  
de/pdz.htm](https://www.polizei.sachsen.de/de/pdz.htm)

#### Vogtlandkreis

##### Zeugen zu gefährlicher Körperverletzung gesucht

Zeit: 24.12.2025, 03:45 Uhr

Ort: Elsterberg

Die Polizei ermittelt wegen einer gefährlichen Körperverletzung an Weihnachten in Elsterberg.

\* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf [www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html](http://www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html) vermerkten Voraussetzungen.

In der Nacht zum Heiligabend spielten Unbekannte Klingelstreiche an der Feldstraße. Ein 42-jähriger Bewohner wollte die beiden jungen Männer daraufhin zur Rede stellen. Nach einer verbalen Auseinandersetzung schlug einer der Täter dem Mann mehrfach ins Gesicht. Der zweite Täter riss den 42-Jährigen zu Boden, woraufhin der erste den am Boden liegenden Mann weiterhin trat und schlug. Danach flüchteten die Unbekannten. Die Verletzungen, die sie dem 42-Jährigen zugefügt hatten, mussten im Krankenhaus behandelt werden.

Im Zuge der Ermittlungen bittet die Polizei nun um Zeughinweise. Die beiden Täter wurden vom Geschädigten wie folgt beschrieben:

- Erster Täter: etwa 25 bis 35 Jahre alt, circa 1,65 bis 1,75 Meter groß, kurze und nach hinten gegelte Haare, getrimmter Vollbart, sprach akzentfrei Deutsch
- Zweiter Täter: schätzungsweise zwischen 18 und 25 Jahren alt, circa 1,70 bis 1,75 Meter groß und schlank, dunkle Haare, Bartansatz, bekleidet mit grünem Kapuzenpullover und weißen Turnschuhen

**Haben Sie die Auseinandersetzung mitbekommen oder können Sie Hinweise geben, um wen es sich bei den beiden Tätern handeln könnte? Bitte melden Sie sich unter der Telefonnummer 03741 140 im Polizeirevier Plauen. (cf)**

## **Landkreis Zwickau**

### **Unfall während Einsatzfahrt**

Zeit: 04.01.2026, 18:15 Uhr

Ort: Zwickau, OT Marienthal

Ein Streifenwagen verunfallte auf einer Einsatzfahrt.

Am Sonntagabend fuhr ein Polizeifahrzeug mit eingeschaltetem Blaulicht und Signalton auf der Werdauer Straße in Fahrtrichtung Werdau. Eine vorausfahrende Person erkannte das und hielt mit ihrem Skoda – etwa 200 Meter vor der Einmündung zum Anton-Günther-Weg – am rechten Fahrbahnrand an. Beim linksseitigen Passieren des haltenden Fahrzeuges rutschte der Streifenwagen seitlich gegen den Skoda. Beide Fahrzeuge waren infolge des Unfalls nicht mehr fahrbereit. Die Höhe des entstandenen Schadens beläuft sich auf circa 16.000 Euro. (sts)

### **Mutmaßliche Diebe gestellt**

Zeit: 04.01.2026, 18:15 Uhr

Ort: Werdau

Beamte stellten zwei Tatverdächtige.

Am Sonntagabend machten sich zwei Deutsche im Alter von 20 Jahren an einem Gebäude an der Hanns-Eisler-Straße zu schaffen. Einer von ihnen hielt eine Leiter an das Gebäude, der andere stieg darauf und war im Begriff, einen Lampenschirm der Außenbeleuchtung zu demontieren. Beamte stellten die beiden Tatverdächtigen nach der Tat. Es entstand Sachschaden in Höhe von etwa 100 Euro. (sts)

## **Firmeneinbruch**

Zeit: 30.12.2025, 10:00 Uhr bis 04.01.2026, 09:45 Uhr

Ort: Oberlungwitz

Die Polizei sucht Zeugen zu einem Einbruch.

Zwischen Dienstag vergangener Woche und Sonntagvormittag gelangten unbekannte Täter auf unbekannte Art und Weise in ein Firmengebäude an der Hofer Straße. Aus diesem entwendeten die Unbekannten Gegenstände mit einem Wert im mittleren dreistelligen Bereich. Ein etwaiger Sachschaden ist derzeit nicht beziffert.

***Wer Beobachtungen gemacht hat, die mit dem Einbruch in Zusammenhang stehen könnten, wird gebeten, sich im Polizeirevier Glauchau zu melden, Telefon: 03763 640. (el)***

## **TV-Geräte gestohlen**

Zeit: 30.12.2025, 15:00 Uhr bis 04.01.2026, 10:25 Uhr

Ort: Glauchau

Unbekannte verursachten einen fünfstelligen Sachschaden.

Unbekannte Täter verschafften sich zwischen Dienstagnachmittag und Sonntagvormittag vergangener Woche Zutritt in ein Mehrfamilienhaus an der Sonnenstraße. Im Haus hebelten sie die Türen zu den Wohneinheiten auf und entwendeten in Summe 17 TV-Geräte im Wert von knapp 3.500 Euro. Zusätzlich beschädigten sie in einer Wohnung einen Wasserhahn, was zu einem Wasserschaden führte. Der Gesamtsachschaden wird mit 10.000 Euro beziffert.

***Sind Ihnen im Tatzeitraum Personen aufgefallen, die für den Diebstahl verantwortlich sein könnten oder können Sie andere sachdienliche Hinweise geben? Bitte informieren Sie das Polizeirevier Glauchau, Telefon: 03763 640. (el)***

## **Nach Unfall abschleppreif**

Zeit: 04.01.2026, 11:30 Uhr

Ort: Lichtenstein

Zwischen Lichtenstein und St. Egidien kam es zu einem Unfall auf schneeglatter Fahrbahn.

Mit seinem Opel befuhrt ein 20-Jähriger Sonntagmittag die B 173 aus Richtung Bernsdorf kommend in Fahrtrichtung St. Egidien. Auf der schneeglatten Straße war er offenbar zu schnell unterwegs und kam nach links von seiner Fahrspur ab. Ein entgegenkommender, 43-jähriger Tesla-Fahrer wich aus, um nicht mit dem Opel zusammenzustoßen. Dies gelang ihm zwar, der Tesla kollidierte jedoch mit der Leitplanke. Der Pkw war daraufhin nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden. Der Sachschaden am Tesla und der Leitplanke summierte sich auf circa 15.000 Euro. (cf)